

Anexo Liceo Marta Narea de Antofagasta abre sus puertas a 170 estudiantes

EDUCACIÓN. La nueva alternativa para estudiantes de la educación media buscará aumentar los cupos disponibles a 330 matrículas durante los próximos meses.

Finalmente las autoridades regionales realizaron el hito de la apertura del anexo al Liceo Marta Narea, el ahora llamado "Campus Prat", establecimiento el cual contará con una matrícula de 170 estudiantes de primero medio, que apunta a descongestionar la demanda por cu-

pos en la educación secundaria en Antofagasta.

Así lo indicó el alcalde de Antofagasta, Sacha Razmilic, el cual expresó estar su satisfacción por la coordinación entre la Corporación Municipal de Desarrollo Social (CMDSD), seremi de Educación y el equipo directivo del establecimiento pa-

ra llevar adelante las gestiones para habilitar el lugar que hoy denominan "Campus Prat". La habilitación del recinto tuvo un costo de \$300 millones para habilitar salas de clases, laboratorios, comedor, cocina y oficinas para los funcionarios.

"Cuando nos queremos poner de acuerdo, nos ponemos

de acuerdo y acá finalmente para darle matrícula a estos chicos que estaban quedando sin clase, lo que era un dolor sentido por familias y vecinos. Lo hicimos en un tiempo récord, esta es la primera obra que inaugura esta administración", dijo el alcalde Sacha Razmilic.



PARTE DE LA CEREMONIA DE APERTURA DEL NUEVO RECINTO.